

Minfin y Segeplan concluyen fase II de los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025

Guatemala, 14 de junio 2024
Comunicado No. 43

El Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin) y la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (Segeplan), con el apoyo del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), concluyeron con éxito la fase II de los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025, que se llevaron a cabo del 10 al 14 de junio, en modalidad virtual y presencial.

En esta etapa, representantes de la sociedad civil presentaron sus propuestas técnicas relacionadas con los sectores: Social, económico, ambiental y político institucional.

El viceministro Transparencia Fiscal y Adquisidores del Estado, Carlos Melgar, comentó que personal del Minfin y de Segeplan evaluarán de manera técnica las cuatro propuestas presentadas y posteriormente las remitirán a las entidades para que consideren su inclusión en los anteproyectos de presupuestos para el ejercicio fiscal 2025.

"Agradecemos a quienes dedicaron su tiempo y esfuerzo para elaborar y enviar sus propuestas técnicas", indicó el viceministro Melgar.

Por otro lado, la subsecretaria de Planificación y Programación para el Desarrollo de Segeplan, Wendy Sánchez, resaltó la importancia de trabajar en conjunto con el Minfin, lo cual permitirá tener mejores resultados. Asimismo, agradeció la participación de los diferentes sectores sociales, quienes expusieron las necesidades de la ciudadanía y grupos específicos.

Sector político institucional

Durante la última sesión de trabajo, se contó con la intervención de Carlos Valladares, consultor de la Dirección de Planificación del Minfin, quien explicó que el sector político institucional es un mecanismo de coordinación, asesoría, gestión y coordinación para las instituciones gubernamentales que atienden la administración y organización pública; mantenimiento del orden público y garantía del ejercicio de los derechos; así como la gobernabilidad y la protección de personas.

Por su parte, Catalina Soberanis, asesora estratégica de PNUD, se refirió a los desafíos de la gobernabilidad democrática y de los aportes al fortalecimiento institucional del Estado, desde la perspectiva de la seguridad humana, abordando las temáticas: Seguridad ciudadana, movilidad humana y los riesgos de desastre a los que está expuesto el país.

Próxima fase

Para la segunda semana de julio está programada la fase III de los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025, donde las entidades públicas que hayan recibido propuestas técnicas darán a conocer sobre la incidencia de la participación ciudadana.



La etapa III será transmitida a través de las redes sociales del Minfin y Segeplan:



como @MinfinGT y



como @Finanzasgt



Durante la fase I y II de los Talleres de Planificación y Presupuesto Abierto 2025, el Minfin y Segeplan lograron:



13,146
personas conectadas



41,754
minutos reproducidos



12,757
personas alcanzadas



Ministerio de
Finanzas Públicas

¡Síguenos en nuestras redes sociales!



**PLANIFICACIÓN Y
PRESUPUESTO
ABIERTO 2025**